

Moneda tercer mundo busca Grupo de los 77

México, septiembre 13 (UPI). El llamado grupo de los 77 inició hoy una conferencia de nueve días que estudiará la posible creación de una "moneda del Tercer Mundo" como parte de un nuevo orden económico mundial. El secretario de Relaciones Exteriores de México, Alfonso García declaró abierta la conferencia; pero la misma será inaugurada formalmente mañana por el secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim y el presidente Luis Echeverría.

El objetivo general de la reunión es el de planear la coordinación económica futura de los países del Tercer Mundo.

Esta es una de las actividades tercermund-

distas a desarrollarse en México que coincide con las celebraciones esta semana del 166 aniversario de la proclamación de la independencia del país.

Un documento que se ofrecerá a la consideración de los delegados urge la creación de "una moneda de contrapeso para impedir que una sola nación adopte decisiones, según dijo una fuente allegada a la conferencia.

Contrapeso del dólar

A pesar de que no se ha identificado moneda alguna, la propuesta parece estar dirigida contra Estados Unidos y la llamada mo-

Pasa a la página 43

Inminente erradicación de la viruela dicen médicos de OMS

Atlanta (Georgia), septiembre 13 (UPI). Funcionarios mundiales de la salud anunciaron que es inminente la erradicación de la viruela, el mal que ha azotado a la humanidad a lo largo de los siglos. Funcionarios del Centro de Control de Enfermedades dijeron que hace ya más de un mes que no se registra en todo el mundo un solo caso del mal cuyas secuelas son habitualmente la desfiguración facial o graves trastornos visuales.

Esto es considerado claro indicio, según dijeron los funcionarios de que la enfermedad que causó la muerte de millones de personas

está a punto de ser erradicada de la faz de la tierra.

Si se logra ésto, será la primera vez que el hombre ha conseguido eliminar una de las en-

Pasa a la página 9

Brazo mecánico de Viking II atascado impide experimentos

Pasadena, California, septiembre 13 (AP). El brazo mecánico de la sección de descenso del Viking II está atascado entre las aberturas de dos pequeños laboratorios, lo cual impide, por lo menos temporariamente, el comienzo de los experimentos para determinar si hay materia orgánica en el suelo marciano donde está posado. El jefe del proyecto, Jim Martin, dijo esta madrugada que la cuchara del extremo del brazo recogió con éxito una muestra de suelo y la depositó parcialmente en el interior de la nave donde deben efectuarse tres experimentos biológicos.

Pero cuando el brazo se desplazó hacia otro sector donde debía depositar el resto de la muestra

para análisis de rayos X la pala no hizo el movimiento de rotación previsto y quedó detenida en su trayectoria.

El primer indicio de dificultades se presentó cuando la cabeza colectora del brazo no apareció en una fotografía que tomó

Pasa a la página 22

Desaparece avión que llevaba a director de AID

Manila, Sept. 13 (UPI). Voceros de la aviación civil filipina infor-

Pasa a la página 68



VETA. Washington, Sept. 13 (AP). El presidente Gerald Ford ordenó vetar el ingreso de Vietnam a las Naciones Unidas.



RESCATE. Gifu, Japón, septiembre 13. (AP). Grupo de personas es izado a un helicóptero de las fuerzas de defensa japonesas. Fueron rescatadas del tejado de una casa rodeada por las aguas del río Nagaru, cerca de Gifu, que se desbordó al paso del tifón Fran.

Controversias actuales obligan perder autoridad al Pontífice

Ciudad del Vaticano, septiembre 13 (AP). La controversia que caracteriza los tiempos modernos ha obligado al Papa Paulo VI a dejar su sitial de indiscutida autoridad, para batallar contra la amenaza de cismas enfrentar ataques personales de izquierda y derecha. El 26 de este mes, el Sumo Pontífice cumplirá 79 años, uno menos de la edad que él mismo fijó como límite a los cardenales para que dejen sus cargos y cesen en su derecho a voto en la elección papal.

Pero los más experimentados observadores vaticanos dan esca-

so crédito a las versiones de que Paulo VI se retirará.

Los doctores del Vaticano dicen que la más seria enfermedad que

Pasa a la página 31

Medidas para dar igualdad a la mujer considera la ONU

Ginebra, septiembre 13. (UPI). La Comisión de las Naciones Unidas sobre la Condición de la Mujer, comenzó su vigesimosexto periodo de sesiones, para considerar el programa de la década de la mujer que comenzará a regir este año y proponer medidas tendientes a "eliminar discriminaciones que deniegan o limitan la igualdad de la mujer con el hombre". Los 2 miembros de la comisión, que se mantendrán reunidos hasta el primero de octubre, revisarán también el proyecto de principios preparado en su última reunión, hace dos años.

El proyecto pide a los gobiernos de los Estados miembros de Naciones Unidas que "erradiquen

toda práctica discriminatoria contra la mujer y le garanticen un trato pleno, igualitario en el campo de los derechos humanos y de las libertades fundamentales en los diferentes sectores de la vida pública".

Pasa a la página 64

Carter inicia otra intensa gira proselitista por E. U.

Plains, Georgia, septiembre 13 (Latin-Reuters). El candidato presidencial demócrata, Jimmy Carter, comienza otra intensa gira proselitista que lo llevará a 14 ciudades y 10 Estados de la Unión en sólo cuatro días. Camino a Oklahoma, Arizona. Carter confía en reunirse con el gobernador de Alabama, George Wallace, cuyas aspiraciones presidenciales echó por tierra en marzo, al derrotarlo en forma contundente en la elección primaria de Florida.

Wallace, un sureño como Carter, apoya a éste en su campaña bajo el lema de "El pueblo estadounidense merece un gobierno tan bueno como es él mismo".

Se ignora si Wallace, cuya crisis matrimonial le ha ganado la

Pasa a la página 64



FIRMA LIBRO DE CONDOLENCIAS. Moscú, 13 de septiembre. (AP). El ministro soviético del Exterior Andrei Gromyko (primer plano, derecha), sale hoy con el alto funcionario soviético Kiril Mazurov

de la embajada china en Moscú después de firmar un libro de condolencias con motivo del fallecimiento de Mao Tse-Tung. Los funerales del máximo líder comunista chino serán el sábado.